



Klaus von Hippel neuer Produktmanager "Checkweighing Systems" bei Bizerba

Klaus von Hippel neuer Produktmanager "Checkweighing Systems" bei Bizerba

Balingen, 23. August 2011 - Klaus von Hippel ist seit dem 01. August 2011 neuer Produktmanager "Checkweighing Systems" bei Bizerba.

Bevor von Hippel zu Bizerba stieß, arbeitete er im Produktmanagement von Ishida, einem internationalen Hersteller von Wäge- und Verpackungslösungen. Davor war der 42-Jährige über zehn Jahre in mehreren internationalen Vertriebspositionen für das Unternehmen OCS-Checkweighers tätig.

"Wir heißen Klaus von Hippel herzlichst bei Bizerba willkommen und sind überzeugt, dass er mit seinem Wissen und seiner Erfahrung einen Beitrag dazu leisten wird, dass Bizerba auf dem Gebiet der Checkweigher-Systeme auch weiterhin wächst", sagt Andreas Kraut, Vorsitzender der Geschäftsführung bei Bizerba.

Softwaregestützte Kontrollwaagen erfreuen sich in Zeiten steigender Rohstoffpreise besonders in der Lebensmittelindustrie zunehmender Beliebtheit. Produktionsleiter regulieren auf Basis der Gewichtsdaten die vorgelagerte Befüllung in Echtzeit, so dass gesetzlichen Anforderungen erfüllt und der Rohmaterialverbrauch optimiert werden.

Pressekontakt

nic.pr

Herr Patrick Schroeder
Coburger Str. 3
53113 Bonn

nic-pr.de
info@nic-pr.de

Firmenkontakt

Bizerba GmbH & Co. KG

Frau Claudia Gross
Wilhelm-Kraut-Straße 65
72336 Balingen

bizerba.com
claudia.gross@bizerba.com

Über Bizerba

Bizerba ist ein weltweit operierender, in vielen Bereichen marktführender Lösungsanbieter für professionelle Systemlösungen der Wäge-, Etikettier-, Informations- und Food-Servicetechnik in den Segmenten Retail, Food-Industrie, produzierendes Gewerbe und Logistik. Branchenspezifische Hard- und Software, leistungsstarke netzwerkfähige Managementsysteme sowie ein breites Angebot von Labels, Consumables und Business Services sorgen für die transparente Steuerung integrierter Geschäftsprozesse und die hohe Verfügbarkeit der Bizerba spezifischen Leistungsmerkmale.

Weltweit ist Bizerba in über 120 Ländern präsent - mit 41 Beteiligungen in 23 Ländern und 54 Landesvertretungen. Hauptsitz des Unternehmens, das rund 3.000 Mitarbeiter beschäftigt, ist Balingen; weitere Fertigungsstätten befinden sich in Mefskirch, Bochum, Wien (Österreich), Pfäffikon (Schweiz), Mailand (Italien), Shanghai (China), Forest Hill (USA) und San Luis Potosi (Mexiko).

Anlage: Bild

